

**Textversion für Video in Gebärdensprache „Informationen zum Ministerium“**  
Inhalte auf [www.bauministerium-bw.de](http://www.bauministerium-bw.de)

## **Willkommen auf der Internetseite des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg.**

Unser Ministerium beschäftigt sich mit folgenden Themen: Bauen, Wohnen, Denkmalschutz und Landesentwicklung.

Ein Schwerpunkt ist das Wohnen. Wohnen betrifft alle Menschen im Land. Wohnraum muss bezahlbar sein. Das ist eine große Herausforderung im ganzen Land. Deshalb fördert das Ministerium zum Beispiel den Bau von Sozialwohnungen oder gewährt Wohngeld.

Wohnen ist mehr als ein Dach über dem Kopf. Der Wohnungsbau bestimmt, wie unser Land aussieht und wie wir leben. Das Ministerium unterstützt Städte und Gemeinden finanziell bei der Sanierung bestimmter Straßenzüge.

Gemeinsam mit anderen Behörden bestimmt das Bauministerium auch, wo und wie im Land gebaut werden darf. Es entwickelt auch Projekte für innovatives, umweltfreundliches und nachhaltiges Bauen.

Das Ministerium befasst sich zudem mit der Frage, welche Bauwerke im Land so wichtig sind, dass sie als Denkmale geschützt und besonders gepflegt werden sollten.

Außerdem hat das Ministerium die Aufgabe, nach fast 20 Jahren einen neuen Landesentwicklungsplan zu schreiben. Dabei geht es um die Frage, wie die begrenzte Fläche des Landes für Wohnen, Gewerbe, Landwirtschaft, Verkehr, Energiegewinnung und Natur künftig genutzt werden kann.

Das Bauministerium ist das jüngste Ministerium im Land und das erste eigenständige Bauministerium Deutschlands. Die Ministerin heißt Nicole Razavi.